

# История развития имущественных отношений супругов в российском праве

**Ярошенко Татьяна Владимировна,**  
доцент кафедры гражданского права и процесса  
Балтийского федерального университета имени Иммануила Канта,  
кандидат юридических наук  
t.yaroshenko2011@yandex.ru

В статье рассматривается развитие имущественных отношений супругов в историческом аспекте. Анализируются различные этапы становления имущественных отношений супругов в России, выделяются положительные черты и отрицательные моменты. Рассматриваются различные точки зрения ученых по спорным вопросам. Делаются выводы по исследованным проблемам.

**Ключевые слова:** имущественные отношения, супруги, семейное право, этапы развития отношений, семейное законодательство.

## The History of the Development of Spousal Property Relations in Russian Law

**Yaroshenko Tatyana V.**  
Senior Lecturer of the Department of Civil Law and Procedure  
of the Immanuel Kant Baltic Federal University  
PhD (Law)

The article discusses the development of spouses' property relations in a historical aspect. Various stages of the formation of property relations in Russia are analyzed, positive features and negative aspects are highlighted. Various points of view of scientists on controversial issues are considered. Conclusions are drawn on the issues investigated.

**Keywords:** property relations, spouses, family law, stages of development of relations, family legislation.